

## Gacar realizó brigada de salud en San Luis

Escrito por Redacción San Andrés  
Martes, 05 de Septiembre de 2017 15:12 -

---



Atendiendo el llamado de la parroquia María Estrella de Mar, ubicada en San Luis, personal del Grupo Aéreo del Caribe (Gacar) realizó una brigada de salud en este sector, donde dicha comunidad religiosa coordina desde hace diez años un programa de protección con la población infantil, de la mano del Instituto Colombiano del Bienestar Familiar (ICBF).

Bajo el programa del ICBF: 'atención/intervención de apoyo psicosocial en derechos inobservados, amenazados o vulnerados de los infantes', el Gacar desarrolló dicha actividad humanitaria en las instalaciones de esa entidad.

Fue así que los niños recibieron valoración médica y odontológica, ayudando con ello a los padres y al ICBF a velar por el sano crecimiento de los menores.

La Fuerza Aérea Colombiana –concluye el boletín– continuará ejecutando estas brigadas en coordinación con instituciones que trabajen por el bienestar de los niños y jóvenes de esta zona del caribe colombiano.